

- 49 **In eigener Sache**
Entwicklungen bei der „Klinischen Pädiatrie“

Übersicht

- 51 Das Prader-Labhart-Willi-Syndrom im Säuglingsalter
H. Schmeling, G. Gillessen-Kaesbach, U. Schulte-Mattler, S. Burdach, G. Horneff

Originalarbeiten

- 54 Megestrolacetat zur Verbesserung des Ernährungsstatus bei einem Jugendlichen mit Wachstumshormonmangel: Appetit- und Körpergewichtszunahme, aber nur von Körperwasser und Fettmasse mit Abfall von Kortisol und Testosteron auf pathologisch niedrige Werte
I. Schmid, D. K. Stachel, S. Freudenberg, M. Schmitt, F. Schuster, R. J. Haas
- 58 Die Bedeutung von Nativröntgenaufnahmen in der Diagnosestellung des Osteosarkoms
S. Meyer, H. Reinhard, N. Graf, W. Püschel, K. Ziegler, G. Schneider
- 62 Kinder mit Epilepsien im Vergleich zu gesunden Kindern. Kinderpsychiatrische und leistungsbezogene Untersuchung
W. Kölfen, M. Lüchtrath, S. König, U. Formanski, J. Edrich
- 70 Milzsequestrationen bei Patienten mit Sichelzellerkrankungen. Eigene Erfahrungen, Epidemiologie, Klinik, Prävention und Therapie
R. Dickerhoff
- 76 Infratentorielle Läsionen, eine diagnostische Lücke in der zerebralen Sonographie: Die hintere Seitenfontanelle als zusätzliches Schallfenster
F. A. M. Baumeister, S. Bester, H. Hahn
- 79 Erfolgreiche partielle Lyse einer 4-Etagen-Thrombose mit rt-PA
K. Schmidt, S. Gutsche, H. Lorch, H.-J. Siemens, T. Wygold

- 49 **A journals development**

Review Article

- 51 Prader-Labhart-Willi syndrome in infants
H. Schmeling, G. Gillessen-Kaesbach, U. Schulte-Mattler, S. Burdach, G. Horneff

Original Contributions

- 54 Megestrol acetate to correct the nutritional status in an adolescent with growth hormone deficiency: Increase of appetite and body weight but only by increase of body water and fat mass followed by profound cortisol and testosterone depletion
I. Schmid, D. K. Stachel, S. Freudenberg, M. Schmitt, F. Schuster, R. J. Haas
- 58 The importance of conventional radiographs in the diagnosis of osteosarcoma
S. Meyer, H. Reinhard, N. Graf, W. Püschel, K. Ziegler, G. Schneider
- 62 Children with epilepsy – psychiatric and neuropsychological results in comparison to healthy children
W. Kölfen, M. Lüchtrath, S. König, U. Formanski, J. Edrich
- 70 Splenic sequestration in patients with sickle cell disease. Presentation of our data, epidemiology, clinical characteristics, prevention and therapy
R. Dickerhoff
- 76 Infratentorial pathology a pitfall for neonatal cerebral sonography: Additional sonographic imaging through the posterolateral fontanelle, a prospective study
F. A. M. Baumeister, S. Bester, H. Hahn
- 79 Successful partial lysis of a 4-level-thrombosis by rt-PA – case report
K. Schmidt, S. Gutsche, H. Lorch, H.-J. Siemens, T. Wygold